



Bancos en AL frenarán emisión de deuda

Moody's: el alza en las tasas de interés hacen poco atractivo el refinanciamiento

Edgar Huérfano Lara
edgar.huertano@eluniversal.com.mx

Los bancos latinoamericanos detendrán en 2014 sus emisiones de deuda tras la fuerte caída de 9.8% anual experimentada en 2013, según un informe dado a conocer por la agencia de calificación Moody's.

El total de las emisiones de deuda de las entidades bancarias de la región alcanzó los 15 mil 400 millones de dólares (mdd) en 2013, frente a los 27 mil 700 millones de 2012, un descenso que refleja la desaceleración general en el crecimiento del crédito en la región, así como un panorama macroeconómico más volátil en toda Latinoamérica.

"Esperamos que las emisiones se mantengan en niveles similares durante 2014, según los bancos conservan la deuda existente hasta su vencimiento", indicó la autora del informe, Celina Vansetti-Hutchins.

La especialista dijo que la mayoría de los prestamistas de América Latina se beneficiaron de las excepcionales condiciones de financiamiento en 2011, 2012 y principios de 2013.

“Esperamos que las emisiones se mantengan en niveles similares en 2014, según los bancos conservan la deuda existente hasta su vencimiento”

Celina Vansetti-Hutchins,
directora general de Moody's

Sin embargo, con el aumento en 2014 de las tasas de interés internacionales, las nuevas emisiones y la actividad de refinanciamiento de los bancos serán menos atractivas.

"Este escenario menos favorable conducirá a los pequeños bancos decidir detener las nuevas emisiones de deuda por completo, mientras que los grandes bancos seguirán siendo capaces de acceder a los mercados, según sea necesario", detalló la analista.

La calificadora Moody's señala que si bien México es un caso atípico, donde la colocación de deuda aumentó de forma pronunciada a mil millones de dólares, esto se debió casi en su totalidad a una gran emisión del Banco Santander México en 2013, que fue absorbida en su mayoría por su matriz.

La empresa evaluadora aseguró que las instituciones bancarias tendrán que refinanciar aproximadamente 9 mil 500 millones de dólares en deuda de este año, en comparación con el total de 135 mil millones de dólares pendientes en la región.

"Sin embargo, las condiciones del mercado ya están más difíciles de lo que eran en los últimos años, con mayor volatilidad esperada. En nuestro escenario base, el crecimiento inferior en la región persistirá y las fusiones y adquisiciones disminuirán, lo que limita la necesidad de los bancos de capital adicional", explicó Moody's.



CRÉDITO. La mayoría de los prestamistas de AL se beneficiaron de las condiciones de financiamiento en 2011, 2012 e inicios de 2013, dijo Moody's